

C'est avec une infinie tristesse mais la plus profonde reconnaissance pour tout l'amour qu'il nous a donné que nous faisons part du décès dans sa 80e année de

# Jean-Pierre DAVID

Qui aimait tant la vie, les gens et le rugby.

Le 28 novembre, des suites d'un cancer du poumon.

Sa femme, Marleen, qu'il aimait éperdument,

Ses deux fils, Thomas et Jérôme, sa grande fierté,

Ses belles-filles, Catherine et Pauline,

Ses quatre petits-enfants adoré-es, Yvain, Héloïse, Balthazar et Jeanne,

Et toute la famille et les ami-es en Suisse, en France, en Hollande et ailleurs

Nos remerciements chaleureux à l'équipe soignante du CHUV, en particulier

à Gillian Harkness et aux Docteurs Hasna Bouchaab et Leslie Noirez, pour leur

soutien sans faille et leur humanité.

*Brevet breizh !*

La cérémonie aura lieu dans l'intimité.